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Asti, domenica 21 maggio 2000

A mezzo Bollettino n.293 abbiamo gia' inviato un riassunto
di quanto deciso nel corso di questo importantissimo
Direttivo.  Come promesso riprendiamo i singoli argomenti
cercando, per i non presenti, di fornire una piu' dettagliata
esposizione.

Prima di far cio' riteniamo pero' opportuno riportare parte del
commento che accompagnava il verbale.

BOLLETTINO DELLA SEDE n. 293

Cari amici,
da poche ore si e’ concluso il Direttivo 2000.
Riprendendo quanto detto da molti, forse,
e’ stato il piu’ costruttivo degli ultimi 10
anni.     Salvatore 028 ha steso un verbale
molto succinto ma, pur non dilungandosi
sui vari particolari, riporta tutte le decisio-
ni principali.  Troverete questo “riassunto”
in allegato (2000.pdf ).     Ovviamente i vari
argomenti saranno ripresi e, per ognuno,
saranno fornite ulteriori spiegazioni.
Ringraziamo Salvatore per il grosso lavoro
che ha sviluppato “ a caldo “.
Certamente molti di voi resteranno sorpre-
si per l’enorme portata delle decisioni pre-
se.     Altri,forse, saranno contenti perche’
paventavano il peggio.
Possiamo solo dire che, a parte che  per  un
argomento ( logs su Internet ) per il quale si
e’ dovuti giungere alla “conta”, per gli altri
si e’ raggiunta l’unanimita’.
La partecipazione e’ stata davvero grande
ed abbiamo apprezzato gli interventi di
tutti.  I problemi di pochi sono, finalmente,
diventati i problemi di tutti.
Questo e’ stato uno degli aspetti piu’ edifi-
canti di questo Direttivo.
Un grazie “enorme” vada agli amici del
Lazio .........  e particolarmente a  Mauro
1AT654 ed a Massimo 1AT469.  Il CD Rom
che hanno presentato e’ semplicemente
fantastico. 18 anni di Eleven News e non
solo ............ hanno inserito persino le pri-
me “circolari e Bollettini”, quelli, per inten-
derci, ante-Eleven.   Forse anche questo e’

un modo per capire certe cose. Veste grafi-
ca, contenuti etc. etc. .... tutto fantastico.
Chi non lo ha ritirato potra’ farlo al meeting
di settembre.   Sabato 20 lo abbiamo speso
a rinsaldare vecchie e nuove amicizie e
domenica si e’ forse trovato il modo per
“salvare” questo Gruppo a cui siamo in
tanti a tenere.     Anche se la descrizione e’
riassuntiva, a nessuno sfugga che si sono
tracciate le vie maestre che porteranno ad
una reale “crescita” dell’AT rinverdendone
i sani principi ed ideali che lo facero nascere
22 anni orsono.
Chi sa se al compimento dei 25 anni di vita
(e’ questa la data fissata per la fine della
metamorfosi ), in Italia, saremo ancora in
1200. Puo’ darsi di si come no, pero’ e’ certo
che quelli che vorranno restare saranno
piu’ consapevoli di appartenere davvero ad
una elite.    E’ infatti arrivata l’ora di
cominciare a rendersi conto che apparte-
nere all’ AT e’ una scelta di vita e non puo’
piu’ essere una scelta di comodo.
Per comodo intendiamo : < solo per usufru-
ire dell’enorme quantita’ di servizi di “
qualita’ “ che sinora la Sede e’ stata in grado
di offrire >
< Io ho pagato e voi mi dovete dare > e’
un concetto che dovra’ scomparire.
Appellarsi al buon senso, alla comprensio-
ne ed all’amicizia sono metodi che in buona
parte hanno fallito.  Ormai lo sapete tutti.
Infine grazie a tutti quelli che hanno

partecipato.   Siete stati grandi !
Grazie a tutti quelli che, non potendo inter-
venire,  hanno scritto messaggi di incorag-
giamento semplicemente commoventi.
Nella “Vecchia Guardia” si sono identifi-
cati anche amici iscritti da pochi anni.   Forse
e’ questo uno degli aspetti piu’ gratificanti.
Mi sento piu’ rinfrancato dopo tanta com-
prensione ed affetto che mi avete dimostra-
to.   Sicuramente non lo merito.
Un abbraccio per tutti.
01 Aldo     -      Allegato file :  2000.PDF
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Le discussioni sono iniziate prima con argomenti relativi alle
attivita' radiantistiche e poi con quelle organizzative.
La riunione dell'Esecutivo e del Direttivo e' stata quasi
contemporanea onde assicurare la massima partecipazio-
ne di tutti.  Il verbale, sia pure in forma estremamente
succinta, e' gia stato inviato,  via Bollettino della Sede entro
le 24 ore successive alla riunione.

I.O.T.A.
Fabrizio 08 ha illustrato il lavoro svolto successivamente
alla decisione di revisionare gli elenchi, individuazione dei
Team di cui mancavano le prove etc. etc.
Alla fine del lungo lavoro e dopo aver inviato innumerevoli
solleciti, circa una decina di spedizionieri non hanno inviato
le prove.   Queste attivazioni saranno quindi dichiarate non
valide.  L'elasticita' sin qui usata cessa.
DXCC
Anche per queste spedizioni sara' applicato lo stesso
metodo.  Il Team ( 410 e 068 ) sara' interpellato al fine di
conoscere la loro disponibilita' ad operare allo stesso modo.
SANZIONI PER GLI SPEDIZIONIERI
Chi non inviera' le prove alle rispettive Supercommittees
entro i termini stabiliti non sara' autorizzato ed effettuare
altre spedizioni.  Questa sanzione potra' essere ulterior-
mente inasprita nei modi che saranno stabiliti nel corso di
un prossimo Direttivo o Meeting.
MODO DI OPERARE DELLE SPEDIZIONI
Non è ammissibile che una attivazione continui a chiamare
per molto tempo senza dire mai chi è ed eventualmente su
quali frequenze split lavora. E' indispensabile che sia il
nominativo che lo split siano indicati almeno ogni 10 volte
che la stazione dice : QRZ ? ( chi mi chiama ? ).
Ci vuole un po’ più di professionalità anche da parte loro.
Lo split e' opportuno che venga limitato nell'arco dei 30 KHz
possibilmente continui.
PROFESSIONALITA' IN RADIO
È ora di finirla di usare frasi tipo “Il mio qrz è 1ATxxxx”. Dal
codice Q,  QRZ è una domanda e significa “Chi mi sta
chiamando ?” e quindi la frase di cui sopra diventa “Il mio
chi mi sta chiamando è 1ATxxxx” che non significa asso-
lutamente nulla. Vediamo di essere un po’ più professionali
e di usare un modus operandi corretto. Emerge infine il fatto
che non tutti i directors aiutano le unita' del proprio distretto
ad apprendere questi semplici concetti base anzi, talvolta
sono proprio alcuni directors ad usare terminologie e modus
operandi sbagliati o non all'altezza.

LOGS ed ELENCHI PUBBLICATI SU INTERNET
Anche in questo caso c’è qualcuno dotato di potenze
spropositate che fa il furbo chiamando una spedizione e non
curandosi di ascoltare se il progressivo che gli è stato
passato è stato capito o se è stato messo a log da quelle
spedizioni che non passano progressivi. Poi va a vedere il
log su Internet, vede che il suo nominativo c’è e quindi si
sente in pace con se stesso.
Con questo sistema si sta' arrivando al punto che, instal-
lando uno dei dispositivi che permettono la chiamata
registrata a tempi prestabiliti, uno puo' anche andare a
"zappare la vigna" e poi, al termine andare a verificare su
Internet se il proprio call e' stato messo a log.
Ma è il modo di fare radio questo ?
Quindi è fatto assoluto divieto di pubblicare il log di una
qualsivoglia attivazione su Internet mentre l’attivazione è
ancora in corso. In considerazione dei tempi occorrenti per
rendere pubblica la decisione, specie alle altre Divisioni,  si
conviene di operare sul singolo caso avvertendo quindi i
singoli autori.
Ad attivazione terminata sono state fatte due proposte:
La prima consentiva di pubblicare il log su Internet dopo 30
giorni dal termine dell’attivazione, la seconda invece proi-
biva del tutto di pubblicare il log.  Il dibattito e' stato acceso
e nell'intento di evitare il ripetersi di abusi molti non hanno
ben compreso che adottando misure "intelligenti" tipo
impossibilita' di leggere tutto il log etc. ( sistema ideato da
502 Mauro ) si poteva anche essere meno drastici.
Anche il presidente propendeva per la sola proibizione
durante l'attivazione e non anche dopo ... a giochi ormai
conclusi.  Visti i pareri discordi le  proposte sono state messe
ai voti ed il Direttivo, con molti astenuti, ha approvato la
seconda.   Quindi i logs su Internet non dovranno essere
piu' pubblicati.  Cio' non toglie che in futuro il Direttivo non
possa eventualmente esaminare altre proposte che, co-
munque, se attuate, dovranno eliminare - in toto - il pericolo
che si verifichino gli abusi di cui sopra.
GUSTO DELLA RADIO ed eccesso di info
Una volta " si andava a caccia di new one " e le emozioni
erano genuine.  Quei tempi - e' certo -  non torneranno piu'.
Avere molte info e' ora molto utile a tutti.  Cerchiamo pero'
di non esagerare con Internet.  Accade sempre piu' spesso
di leggere messaggi del tipo  < ho ascoltato XXXATXXX ed
abbiamo fatto un bel QSO e per me e' anche un nuovo
country >   Subito dopo il malcapitato e' bersagliato da altri
messaggi che lo rimproverano per non aver indicato ora,
frequenza, puntamento dell'antenna, indirizzo e taglia delle



scarpe !   E dove e' andato a finire il "manico" dove sono
andati a finire i vecchi " DX Hunters " ( cacciatori di DX ) ?
Che ora si debba coniare anche il termine di radio-internettisti
e' davvero eccessivo.    A tutti quelli che condividono i sani
principi della " radio e del DX " il gruppo chiede moderazione
e li invita a tentare di correggere certi plateali atteggiamenti
di altri amici ( AT ) che li stanno perdendo di vista.
CONTEST NAZIONALE
Per una probabile svista la seconda tornata del contest SD
coincidera' con la prima del ns Contest.
Salvatore 028 suggerisce di far seguire al ns numero ... alfa
tango .. anche per evitare errori sui logs.  Salvatore
distribuisce inoltre ai presenti i dischetti con il nuovo prg del
Nazionale.
IOTA - MEMORIAL 1AT002 Franco
Sull'argomento e' gia' stato scritto molto e tutti dovrebbere
essere a conoscenza di come lo stesso e' organizzato.
Si raccomanda la massima partecipazione a tutti i livelli.
Nonostante il titolo " European " saranno in aria Teams da
Cabo Verde, Reunion, Mayotte e quasi tutte le isole delle
Canarie.  La div. 34 si e' infatti mobilitata per degnamente
ricordare il ns Franco.  Il General Manager e' 1AT08
Fabrizio.  Per i dettagli  operativi e' opportuno consultare i
precedenti o futuri Bollettini.

A.T. DX ACTIVATIONS
Il presidente annuncia che  sono in arrivo 3 ( tre ) autentiche
"BOMBE".  ( super most wanted ).  Ovviamente le
attivazioni saranno marchiate Alfa Tango.
Una di queste, quasi sicuramente, sara' la 237ATØ Union
of Myanmar.  Le altre due non possono essere rese note
anche se molti dei presenti - sembra - capiscano di cosa si
tratti.  In considerazione delle precauzioni da adottare dai
teams la notizia sara' resa ufficializzata, via Bollettino della
Sede solo, il giorno prima dell'attivazione.  La prima sara'
attuata entro i prossimi 20/30 giorni le altre due,
presumibilmente tra luglio ed agosto.

ATCD-2
Il favore riscosso non sembra sufficiente a giustificare tanto
impegno.  Alcuni amici si offrono pero' di curare alcune parti.
Tra questi 04 Gianfranco che curera' i settori  " Foto Album"
e " QSL realizzate dalla Sede ".  L'eventuale disponibilita'
sara' comunicata in tempi successivi.
WOMAN's DAY
Beppe completera' i lavori per quello di quest'anno poi
passera' le consegne a Lucia 1AT241 che assumera' quindi
l'incarico di manager.   Nel caso di indisponibilita' di Pino 09
(da verificare), 04 Gianfranco si offre di fare da sponsor della
manifestazione ( premiazioni ).
VICEPRESIDENTI
Alla riunione, fatto quasi eccezionale, sono presenti tutti i

vicepresidenti della divisione tra effettivi ed onorari ( 03, 04,
05, 07, 08, 28, 032, 69, 84 ) Gli unici assenti, ampiamente
giustificati, risultano essere 09 Pino per motivi di salute e
Marco 020 per motivi di famiglia.  Quest'ultimo risulta
comunque idealmente seduto al tavolo con gli altri.
Su proposta di molti si conviene di nominare vicepresidente
una unita' che da tanto tempo dedica al Gruppo quasi tutte
le sue ore libere e che coordina un Team universalmente
apprezzato da tutti, AT e non AT.   Si tratta del Saverio's
Team capitanato da Saverio 024.   Saverio viene avvertito
che, in caso di accettazione, il suo impegno dovra' aumen-
tare.   La proposta passa per acclamazione generale di tutti
ed il presidente, con piacere,  la ratifica.
Saverio accetta e ringrazia tutti.
NUMERI A DUE CIFRE
Il presidente conferma che, pur avendone facolta' e pur
avendo avuto mandato di procedere a suo insindabile
giudizio  a tali assegnazioni, rinuncia all'incarico, almeno per
la divisione Italia. Tale mansione, nel passato,  e' stata
sempre svolta da Franco 02 .  A seguito di generali
insistenze, si conviene che, per il futuro, chiedera' il parere
al  " Consiglio dei Saggi " ( il nome non ha importanza )  che
sara' formato a breve ed a tal parere si atterra'.

CONSIGLIO DEI SAGGI
Pur restando, per il momento, un organismo consultivo che
non sostituira' il Direttivo, il presidente si atterra' alle
decisioni prese a maggioranza.  Aldo fa presente che
sempre piu' spesso si trova a dover prendere decisioni su
argomenti di non grande importanza che non sono stati in
precedenza discussi, regolamentati etc.  Non potendo
attendere la riunione di un altro Direttivo ha "bisogno" di
chiedere il parere ad un gruppetto non piccolo ma neanche
grande di unita'.  La consultazione, per motivi di tempi e di
costi, potra' avvenire via Internet.
Chiaramente quanto segue si deve intendere in aggiunta
all'Esecutivo e vicepresidenti.
Si conviene quindi sulla sua composizione che, per il
momento, risulta questa :

1) INCARICHI SPECIALI
Si tratta di tutte le unita' che svolgono pesanti ed impegna-
tivi incarichi per TUTTO il Gruppo a livello nazionale e/o
internazionale ;
2) " VECCHIA GUARDIA "
Si tratta delle unita' delle prime ore ovvero quelli con almeno
20 anni di anzianita' pur senza incarichi  ;
3) RAPPRESENTANZE DI BASE
Tutti i coordinatori regionali

L'inserimento e' a richiesta ed, oltre ai requisiti di cui sopra,
il componente dovra' obbligatoriamente essere dotato di un
indirizzo elettronico.  Tutto cio' nel chiaro intento di poter



fornire al presidente una risposta in tempi brevi.
Tutti saranno quindi informati affinche' si possa procedere
alla formazione degli elenchi e degli indirizzari elettronici.

Riportiamo, per una migliore comprensibilita', una parte del
verbale stilato da Salvatore 028 :

Omissis ............

Queste sono state le principali decisioni diciamo “con
meno impatto” prese nel corso del Direttivo.
Per quanto riguarda la più importante, vediamo di
raccontarla in modo meno sintetico, in quanto rappre-
senta una vera svolta nella vita del Gruppo Alfa
Tango.  È già da diverso tempo che Aldo è arrivato
quasi al limite delle sue possibilità per quanto riguar-
da i carichi di lavoro che gli vengono imposti dalla sua
“creatura” che lui stesso considera alla stregua di un
figlio;  ma questo limite si è ulteriormente avvicinato
dopo la scomparsa del caro Franco 02, vera colonna
portante del Gruppo ed anima della Sede, non solo per
il lavoro di stampa dell’Eleven News che lui curava.
Inoltre Aldo, e con piena ragione, vuole recuperare un
po’ della sua vita privata che adesso come adesso non
esiste proprio.   Ne ha tutto il diritto.
Dopo attente considerazioni si è giunti alla conclusio-
ne che continuare così come si fa oggi porterebbe il
Gruppo entro pochi mesi, al massimo un anno, ad una
lenta agonia che nessun vero AT vorrebbe mai vede-
re.    Si rende quindi necessaria una svolta radicale per
consentire al Gruppo di continuare a vivere e prospe-
rare,   svolta che è articolata in più punti che verranno
attuati non subito, ma per gradi da qui al 2002.

SERVIZIO MAIL BOX
Cessera' a partire dal 31.12.2000.  Le unita' iscritte sono gia'
state da tempo invitate a trovare una soluzione alternativa.

SERVIZIO PERSONALIZZAZIONE QSL
A decorrere dall'1.1.2001 tal servizio cessera'. Le qsl
standard con la parte centrale bianca vuota continueranno
ad essere stampate ma sarà cura di ogni unità trovare una
adatta tipografia in loco  che effettui un lavoro professionale
di personalizzazione.  Anche questa decisione può essere
considerata come una decentralizzazione e quindi un aiuto
concreto da parte delle unità alla Sede che verrà così
sollevata da uno dei tanti impegni che la oberano.
La cessazione del servizio in Sede non abroga l'obbligo
tassativo per tutti gli AT di disporre di QSL personalizzate.
A carico di chi non si atterra' a questi inviti ormai pluriennali
si applicheranno le regole previste dall'art. 11 delle AT Rules
che saranno, in tempi brevi, integrate da altre sanzioni piu'
severe.

NUOVE ISCRIZIONI
A partire dal 01/01/2001 le iscrizioni in Italia saranno di
nuovo chiuse a tempo indeterminato.
Per le altre divisioni varrà la regola del “x unità dimissionarie,
massimo x nuove iscrizioni” in modo da mantenere il
numero costante o in leggera diminuzione. Questa regola
non verrà applicata per le piccole divisioni o per i Most
Wanted altrimenti si corre il rischio di vedere sparire troppi
countries interessanti.  Per piccole divisioni si intendono
tutte quelle con meno di 100 iscritti.
Per l'Italia, si ripete, le iscrizioni sono totalmente chiuse a
tempo indeterminato.  E' facolta' del presidente ed a suo
insindacabile giudizio, iscrivere qualche nuova unita' a
condizione che si tratti di una provincia con meno di  5 iscritti.
Dopo qualche tempo verrà fatto il punto della situazione e
si deciderà se riaprire o meno le iscrizioni.
La Sardegna, pur facendo parte dell'Italia, ha un diverso
prefix. Il limite potra' essere tollerato sino a 10 unita' per
provincia sarda. L'applicazione di questa nuova regola
viene  demandata al Coordinatore 165AT011 Franco che
ad essa dovra' comunque attenersi.

DIRECTORY
A partire dall’anno 2001,  il Directory avrà cadenza biennale
e quindi uscirà un anno si e uno no.   Negli anni in cui il
Directory non uscirà la quota di rinnovo verrà ridotta della
parte ad esso pertinente e gli iscritti saranno mantenuti
informati delle variazioni o delle nuove iscrizioni tramite il
Bollettino spedito via Internet.  Le unita' non connesse ed
i relativi directors dovranno attivarsi per trovare le soluzioni
piu' appropriate.
ELEVEN NEWS
Sempre nell’anno 2001 il numero degli Eleven News sarà
ridotto presumibilmente a non più di 3 o 4 numeri.
A partire dall’anno 2002, sebbene a malincuore, l’Eleven
News cartaceo sarà soppresso.  Ma non si pensi che a
partire da questa data non saranno più fornite informazioni
ai soci, anzi, forse ne saranno date anche di più sempre
tramite il Bollettino spedito via Internet che ha quell’imme-
diatezza nei contenuti che l’Eleven cartaceo ridotto a pochi
numeri l’anno non potrebbe mai avere, rischiando quindi di
contenere solo informazioni obsolete e di scarso interesse.
Da qui l’imperativo di attrezzarsi o almeno organizzarsi
adeguatamente anche per quelle unità che ancora oggi non
sono connesse ad Internet.   Anche questa decisione è da
considerarsi come una ulteriore decentralizzazione e quindi
un ulteriore aiuto concreto da parte delle unità alla Sede.
Con la cessazione della pubblicazione anche la parte di
quota relativa all'Eleven sara' abolita.  Questa potra' essere
utilizzata dai non connessi per fornire francobolli e/o carta
all'amico e/o director connesso.  L'Eleven quindi continua
anche se non piu' in forma cartacea.



CONTIAMOCI E VERIFICHIAMO QUANTI SIAMO
La fase del cambiamento "dolce" durera' quindi altri 18
mesi, ovvero sino al 31 dicembre 2001.  Tutti avranno
avanti a se un lungo periodo di serena riflessione e
cercheranno la loro vera identita'.  Tutti avranno modo di
fare le loro scelte con calma.
Sempre a partire dall’anno 2002 ci conteremo veramente
per vedere quanti veri AT ci siano in Italia con una decisione
che non ha precedenti.
Senza questa verifica, sono tutti d'accordo, non sara' mai
possibile contarci per davvero.
Per altro verso senza nessun contributo la Sede sarebbe
costretta a chiudere o a trovare uno sponsor.
Ebbene, la soluzione potrebbe esserci ma DOVRA' tassa-
tivamente essere a carattere volontario.
Dopo tanti anni ci saranno ben 4/500 AT disponibili a
sostenere la Sede a rimanere aperta pagando, volontaria-
mente, una quota addirittura inferiore a quella attuale !
Se non ci fossero allora la verifica dara' i suoi frutti e le sue
verita'.  Siamo comunque certissimi che non sara' cosi'.
Di AT ce ne sono ............ molti di piu' di quel che si crede.
Quindi ... chi lo desiderera'  continuerà a pagare una quota
di rinnovo proporzionale al numero degli iscritti che vorranno
continuare a pagare, sobbarcandosi quindi il solo manteni-
mento materiale della Sede e non certo i suoi servizi.
Per tutti gli altri la permanenza nel Gruppo Alfa Tango sarà
GRATUITA, ovvero non pagheranno nemmeno un cente-
simo della quota di mantenimento della Sede (tranne
pagare il Directory una volta ogni due anni) con una
semplicissima regola rivelatasi l'unica possibile  :
Non paghi nulla e quindi non puoi pretendere
nulla dal Gruppo.  Tutto cio' che avrai e' il
frutto della passione e del sacrificio di pochi.
Al minimo problema che causerai sarai invi-
tato ad andartene.
In effetti in questi ultimi tempi la cosa che più ha amareg-
giato è stato l’atteggiamento di alcune unità che per il fatto
di aver pagato la quota di rinnovo si sentivano in diritto di
pretendere qualsiasi cosa dal Gruppo e anche molto
velocemente.   Naturalmente se in futuro una unità
cosiddetta gratuita volesse diventare sostenitore, ovvero
entrare nel gruppo dei sostenitori economici, potrà farlo a
condizione che non pretenda per questo trattamenti e/o
servizi speciali.
DECENTRAMENTO
Si prende atto che quasi tutto quanto era decentrabile e'
stato gia' decentrato.  Ormai restano solo poche incombenze
ulteriormente decentrabili.  Ciononostante, in tempi
ragionevolmente brevi, si procedera' ad una attenta analisi
delle cose ancora decentrabili.  Si ha comunque la
consapevolezza che altri decentramenti potrebbero solo

creare disorganizzazione, perdita di efficienza ed ulteriori
problemi.
CONCLUSIONI
Questo Direttivo e' stato non solo il piu' importante ma
anche il piu' bello nella ns storia.  Con queste decisioni a
lunghissima scadenza non solo si e' salvato il Gruppo ma,
presumibilmente, lo si fara' ancora piu' grande e piu' unico.
Aldo e gli amici in Sede saranno sgravati da tanti lavori
ripetitivi, manuali ed affaticanti.
Particolarmente Aldo potra' recuperare un pochino della
sua vita e della sua famiglia e, contestualmente, dedicarsi
al Gruppo ancor piu' che in passato.
L'Eleven, il directory, l'organizzazione di grandiose
manifestazioni, invio di infos immediate a tutti,  meetings
etc. continueranno come e meglio di prima !  Cambieranno
solo le forme di comunicazione e - forse -  il numero degli
iscritti.

Ci ritroveremo tra AT convinti ed entusiasti e faremo ancor
piu' meetings, riunioni conviviali, attivita' radio ...... perche'
no cercheremo di organizzare una PVP a Madeira ove ci
saranno piu' accompagnatori che vicepresidenti  ma saremo
tutti AT entusiasti e disinteressati, tutti con gli stessi ideali
e coscienti che questo e' solo un hobby e che tale deve
rimanere.   Le frasi  " AT Forever " ed " Alfa Tango .. un estilo
de vida "  cominceranno, dopo tanti anni, ad avere un
significato visibile e palpabile.

Grazie per l'immenso "quadrato" che ad Asti hanno fatto
intorno a questi ideali non solo quelli della " Vecchia Guardia"
ma soprattutto quelli piu' giovani.


